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COMISIÓN : IMAJ 

*Se fue a revisar la instalación tenía un año y medio inactivo y el aula se 

encontraba en muy malas condiciones, hay 15 equipos de cómputo de los 

cuales sólo funciona uno y es el que está usando la directora Paola los otros 14 

equipos se darán de baja en el inventario para en febrero entrar en 

convocatoria otra vez en Guadalajara y solicitarlo.  

*Este equipo de cómputo ya fue revisado por los técnicos del ayuntamiento y 

efectivamente no se puede rescatar ninguno. 

*Se puso el logotipo de IMAJ 

*Se planea poner Internet  una vez teniendo  los nuevo equipos así brindar 

servicio de a los jóvenes. 

*Sostuvimos una charla con IDEF para ver los posibles cursos que se puedan 

impartir  

*Se esta trabajando de  la mano de Instituto de la mujer  y área de deportes 

*Se esta viendo la posibilidad de hacer bachillerato con certificación  

*Se inició la campaña recicla Contra el cancer, consiste en reunir tapas de pet  

y mandarlas a Gdl  a la asociación complices.a c  

*Reactivar la tarjeta poder joven  

*Se está trabajando en  un reglamento  

 

COMISION: ESPECTÁCULOS  

*verificar los reglamentos  que entran en esta área 

*platicar con protección civil para ver cuales son los lineamientos  para llevar 

a acabo un espectáculo seguro  



*Estoy participando en el comité de feria el grullo  

 

Comisión : DERECHOS HUMANOS  

*Elaboración  de reglamento  

*Planeación de agendas para unas charlas informativas en las escuelas sobre 

los derechos humanos  de las niñas y los niños  

*Buscar expertos en el tema para poder impartirlas 

*25 de noviembre día internacional de la eliminación  contra la violencia en las 

mujeres  

* Impartir charlas en zonas marginadas ya que son los lugares donde más casos 

de abuso se dan. 


